

避難訓練



pixta.jp - 6390659

今年は、夏休みの終わりとともに強い台風が来た記憶に残る年になりました。避難訓練が予定されていた4日は台風のため休校となりました。そのため9月5日(水)に避難訓練を行いました。

今回の避難訓練は、休み時間を想定して行いました。運動場や図書室など、いたるところにいる児童が放送を聞いて、運動場に避難しました。いつもの避難訓練は担任の教師と一緒に避難しますが、今回は近くにいる教師の指示を聞いて行動しました。それでも、静かに素早く避難することができました。



P T A 全 委 員 会

9月6日(木)第2回PTA全委員会が行われました。夏までのPTA活動、9月から12月までの行事予定、運動会の準備や運営について、報告や願いをさせていただきました。今年度から運動会の場所取りの方法が変わります。それについての説明もPTA会長さんからありました。PTA役員さんと学校職員、そしておやじの会の皆さんが、一生懸命運動会をより良いものにしていこうと考えた準備が提案されました。子どもたちだけでなく、見ている皆さんが少しでも安全で穏やかに運動会を楽しんでいただきたいと願っています。趣旨を御理解いただき、場所取り、カメラ席の交替などゆずり合っの御参観に御協力をお願いします。PTA役員の皆様、御多用の中、御出席ありがとうございました。



横断歩道の様子



道路を横断するときの様子です。手を挙げて道を渡る子が増えました。手を挙げるのは自分の存在を自動車に知ってもらうために挙げます。黄帽子も同じです。そして、待っていた自動車の運転手さんに頭を下げる通学団長も多くなってきました。自動車の運転手さんも気持ちよく止まってくれるようになるのではないのでしょうか。



待っていた自動車の運転手さんに頭を下げる通学団長も多くなってきました。自動車の運転手さんも気持ちよく止まってくれるようになるのではないのでしょうか。